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Bonhomme, Gilles BONHOMME, GILLES Président du conseil Entreprises P. Bonhomme Société 
mère des Matériaux Bonhomme et de Bytown Lumber De façon soudaine, à Ottawa le 4 mars 
2007, à l'âge de 77 ans, est décédé Gilles Bonhomme. Il laisse dans le deuil son épouse et sa 
meilleure amie Renée Bonhomme (née Carrière) ainsi que son fils Paul (Natalie Ladouceur). Il 
laisse également son frère Robert (Joyce O'Connor) et sa soeur Claire de Papineauville; de 
nombreux neveux et nièces ainsi que ses beaux-frères et belles-soeurs. Il fut prédécédé par ses 
parents: Paul et Irène Bonhomme et par sa soeur Cécile. De ses débuts modestes avec un moulin 
à scie en passant par un moulin à farine et une crèmerie à Papineauville au coeur de la Petite-
Nation, en évoluant vers une chaîne importante de centres de matériaux de construction couvrant 
l'ensemble de la région Ottawa/Gatineau, l'entreprise aura parcouru un long itinéraire et une 
croissance continue au cours des années. Exploitant ses filiales Matériaux Bonhomme et Bytown 
Lumber respectivement au Québec et en Ontario, l'entreprise est aujourd'hui solidement ancrée 
dans le secteur des matériaux de construction. C'est à compter de 1966 que Gilles assume la 
direction du groupe et c'est sous son leadership que la compagnie a pris son essor vers le succès 
qu'elle a atteint aujourd'hui. Quoique passionné par son travail, Gilles fut sans aucun doute un 
mari et un père exemplaire, un bon ami pour plusieurs et un patron apprécié et respecté. Les 
funérailles auront lieu le samedi 10 mars 2007 à 11h, à la cathédrale Notre-Dame. Au lieu de 
fleurs, des dons à la Fondation de l'hôpital Monfort seraient appréciés. Les arrangements 
funéraires ont été confiés à la MAISON FUNÉRAIRE RACINE, ROBERT ET GAUTHIER, 613-241-
3680. Paru le 2007/03/06 dans Le Droit UMRB5296  BONHOMME, Gilles Chairman of the Board 
P. Bonhomme Enterprises Ltd. Holding company of Materiaux Bonhomme and Bytown Lumber 
Suddenly in Ottawa, on March 4, 2007 at the age of 77 years. Beloved husband and best friend of 
Renee Bonhomme (nee Carriere). Adoring and proud father of Paul (Natalie Ladouceur). Dear 
brother to Robert (Joyce O'Connor) and Claire of Papineauville. Loving uncle to many nieces and 
nephews. Gilles will also be missed by his brothers-in-law and sisters-in-law. He is predeceased by 
his parents Paul and Irene Bonhomme as well as his sister Cecile. From its modest beginnings 
with a sawmill then onto a flour mill and dairy in Papineauville in the heart of the Petite Nation, 
evolving towards a chain of successful lumber and building materials yards covering the entire 
Ottawa/Gatineau region, Bonhomme Enterprises has had a long itinerary and continuous growth. 
Operating its divisions, Materiaux Bonhomme and Bytown Lumber in Quebec and Ontario 
respectively, the company is solidly established in the lumber and building materials sector. Gilles 
assumed leadership of the group of companies in 1966 and it is under his leadership and vision 
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that the company has evolved to its present successful model. While he was passionate with his 
work, Gilles was certainly a loving husband and father, a great friend to many, and a well 
respected and esteemed employer. A religious service will be held at the Notre Dame Cathedral on 
Saturday, March 10, 2007 at 11 a.m. For more information, please contact the Racine, Robert and 
Gauthier Funeral Home (613) 241-3680. In lieu of flowers, donations to the Montfort Hospital 
Foundation in memory of Gilles would be appreciated. Published in the Ottawa Citizen from 
3/6/2007 - 3/8/2007

Page 2 of 2Avis de décès de Gilles BONHOMME

2016-11-07http://federationgenealogie.qc.ca/base-de-donnees/avis-de-deces/fiche.php?id=28385...


